
Bericht der Jugendarbeit im BSV „Friesen 1895“ e.V. für das Jahr 2023 

 

Auf der Jugendversammlung am 17. März 2023 konnten wieder kein Jugendleiter gewählt werden. 

Um die Jugendarbeit im Verein nicht ganz auszusetzen, hat der Vorstand daher wieder Thorsten 

Buchlow kommissarisch zum Jugendleiter berufen. 

Erfreulich war die Wahl von vier Jugendvertretern, womit seit vielen Jahren wieder ein Teil der 7 

möglichen Jugendvertreter besetzt werden konnte. Nachträglich wurde noch ein fünfte 

Jugendvertreterin berufen, um bis zur nächsten Jugendversammlung die Jugendarbeit zu 

unterstützen. 

Im September wurde nach 2018 zum ersten Mal wieder ein Kinderfest auf dem Vereinsgelände an 

der Adlermühle durchgeführt. Neben vielen Spielen und Bastelangeboten, gab es auch eine Show 

und vielen mehr. Mit 150 teilnehmenden Kindern und etwa 250 weiteren Besuchende war dies 

eine sehr erfolgreiche Veranstaltung. 

Eine Woche davor fand wieder die Vereinsfahrt in Störitzland bei Grünheide mit etwa 35 Kindern 

statt. Ein Wochenende lang gab es Spiel, Sport und Spaß. 

Ende Oktober gab es dann zum zweiten Mal das Laternenbasteln in Kooperation mit dem TSV 

Tempelhof-Mariendorf im Vereinsheim Adlermühle. Rund 25 Kinder kamen und setzten viele 

kreative Ideen um. 

Zum Laternenumzug Anfang November kamen dann über 100 Kinder mit Ihren Eltern. Sie zogen 

mit ihren Lichtern bei Musik durch die Straßen um das Vereinsheim. Hinterher gab es dann am 

Feuer noch Punsch und Martinsgänse. 

Auch im November gab es im Vereinsheim eine Erste-Hilfe-Schulung für Kinder von 5 bis 10 Jahren 

in Kooperation mit dem Projekt „Pflasterpass®“. Etwa 30 Kinder haben so die Grundlagen der 

Ersten-Hilfe gelernt und mit Pflaster und Verband geübt. 

Anfang Dezember gab es die Weihnachtsmanufaktur im Vereinsheim, wo wie jedes Jahr viele 

Geschenke für Weihnachten gebastelt oder gebacken wurden. 

Am 3. Advent gab es wieder das traditionelle Weihnachtsschwimmen in der Götzstraße. Viele 

kleine und auch manch großes Kind konnte dort zum ersten Mal testen, wie es bei einem 

Wettkampf ist. Zum Abschluss kam der Weihnachtsmann und verteilte Tüten mit Obst und 

Süßigkeiten. 

Die durchgeführten Veranstaltungen in diesem Jahr, war wieder nur möglich durch das 

Engagement weniger Mitglieder. Ohne einee gewählten Jugendleitung ist ein „mehr an 

Jugendarbeit“ nicht zu machen. Daher „vielen Dank“ an alle, die sich auch in diesem Jahr 

eingebracht haben und ein „ihr seid alle eingeladen, wir freuen uns auf euch“ an alle, die sich 

hoffentlich neu finden lassen, um die Jugendarbeit im Verein im nächsten Jahr weiter 

durchzuführen. 

 

Thorsten Buchlow 

kommissarisch berufener Jugendleiter durch den Vorstand 


